



## entidad mexicana de acreditación es reconocida como **Empresa Excepcional**, por cuarta ocasión.

La **entidad mexicana de acreditación (ema)** fue reconocida por cuarta ocasión como Empresa Excepcional, en esta edición fue por favorecer la diversidad, equidad e inclusión y por innovar el modelo de negocio.

El galardón de Empresas Excepcionales es otorgado por el Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Voz de las Empresas y el Instituto para el Fomento a la Calidad (IFC), que entre otros, reconoce la dimensión social empresarial en México, asimismo, los certificados entregados son en prácticas excepcionales y en buenas prácticas.

La **ema** fue reconocida por prácticas excepcionales en las categorías antes mencionadas, este certificado se otorga a quienes son referente por la generación de acciones innovadoras y beneficios sobresalientes en su dimensión social.



Con una trayectoria de 26 años la **ema** es el ente encargado de acreditar laboratorios, unidades de inspección y organismos de certificación, para garantizar el cumplimiento de normas que salvaguarden la salud, la seguridad de los consumidores y el cuidado del medio ambiente, asimismo, reafirma su trabajo con autoridades,

asociados, consejeros, academia, clientes y diversos sectores para consolidar su liderazgo en México y el extranjero.

A nivel nacional registra 8,200 acreditaciones otorgadas, mismas que tienen alcance en más de 16 países, puesto que el organismo es reconocido por la Cooperación Internacional de Acreditación de Laboratorios (ILAC) y el Foro Internacional de Acreditación (IAF), entre otros del rubro.

En esta cuarta edición del reconocimiento Empresas Excepcionales 55 firmas e instituciones de los sectores de servicios, alimentos y bebidas, construcción, manufactura, energía, minería, salud, educación y ONG's, entre otras, fueron reconocidas por desarrollar prácticas sobresalientes en la generación de valor social, ambiental y económico hacia sus colaboradores, proveedores, clientes, aliados y sociedad para difundir su cultura de innovación y compromiso con la excelencia, entre otros factores.

Otra de las galardonadas fue Grupo Helvex, por sustentar el ahorro de agua y contribuir a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la ONU.

La convocatoria constó de ocho categorías que son fomentar el bienestar de los colaboradores; activar la transformación digital; fortalecer la cadena de valor; contribuir a los Objetivos de Desarrollo Sostenible; cultivar una cultura de ética y transparencia; personalizar y crear experiencias significativas al cliente; favorecer la diversidad, equidad e inclusión e; innovar el modelo de negocio, donde los participantes inscribieron sus iniciativas más prometedoras.

Entre los invitados al evento estuvieron Francisco Cervantes Díaz, presidente de Consejo Coordinador Empresarial; René Freudenberg Zezatti, presidente del Consejo Directivo del Instituto para el Fomento a la Calidad (IFC), José de Jesús Rodríguez Cárdenas, presidente de la Canaco de la Ciudad de México.